



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Madagascar

Question écrite n° 102429

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur les relations franco-malgaches. En effet, depuis la libéralisation de ce pays il y a quelques années, il s'est de plus en plus ouvert à la présence étrangère, notamment des investissements français qui devraient encore plus s'accroître, si des efforts de promotion étaient développés de part et d'autre dans les milieux économiques. Cette possibilité de développement de nos échanges économiques est importante, car la France bénéficie traditionnellement d'une excellente image dans la population malgache. Il lui demande donc les initiatives qu'il compte prendre en ce domaine.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 102429

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 août 2006, page 8695